



もおかぴよんの 真岡写真歩

暑い日が続くぴよんね!
こまめな水分補給を忘れずに
シクヨロだぴよん!



市役所で避難訓練をしたぴよん!
もしもの時にしっかり備えるぴよん!



ヨガに挑戦したぴよん!
詳しくはブログを見てぴよん!



14カ月の連載
応援どうもありがぴよん!



各種web情報

🌻 おおかぴよんブログ
「もおかぴよんがゆく!」
シティプロモーション係HP「住もうか!モオカ」内



🌻 おおかぴよん twitter
「@mokapyon_city」



さんぽみち

6月12日(土)・13日(日) 総合運動公園弓道場
こども弓道教室



もおか弓友会の方たちを講師に“こども弓道教室”が行われました。子どもたちは身長よりも大きい弓に驚いていましたが、練習を始めると真剣な表情で、構え方や弦のはじき方を学んでいました。矢が的に命中すると「バシュッ」と音が響きわたり、観覧席から拍手が起きました。



6月20日(日) 鬼怒水辺観察センター
カイツブリの親子を見よう



今年も鬼怒水辺観察センター「オオバンの池」付近では、カイツブリの様子を見ることができました。参加者は望遠鏡や双眼鏡を使って、水に潜って餌をとる姿や、卵を抱えている様子を観察しました。ウグイスやオオヨシキリなどのさえずりも確認することができ、心地よい観察会となりました。

6月21日(月) 物部中学校
あすチャレ! スクール



パラリンピック車いすバスケットボール元日本代表の神保康広さんを講師に“あすチャレ! スクール”が開催されました。生徒たちは実際に競技用車いすに乗り、車いすバスケを体験しました。その後の講話では、チャレンジすることの大切さなど神保さんの熱い思いが伝えられ、とても有意義な授業となりました。